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Reuniáo ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às quinze

horas, na sala de reuniões da secretaria municipal de saúde de jateí, onde

reuniram-se os seguintes membros: Sandra de Melo Ramos, Amos Nogueira,

Cileide Cabral da Silva Brito, Maria Aparecida Ramos Gomes, Clemilda de

Oliveira, Gilmar Jorge de Souza, Debora da Silva Stroppa, e a presidente deste

conselho senhora Cleide Aparecida Bento Jesus, para discutirem e aprovarem

a seguinte pauta: A) - Aprovaçáo dos balancetes dos meses de março e abril

de 2017, item B) - Aprovaçáo do Cadastro da Academia da Saúde, item C) -

Apresentaçáo da produçáo do Hospital Santa Catarina reÍerente ao mês de

Maio de 2017, item - D) Esclarecimentos sobre o agendamento dos exames de

ultrassonograÍia, e item E) - Esclarecimentos sobre os plantóes do Hospital

Santa Catarina. verificando o numero legal de membros aptos a votarem

conforme prevê o regimento interno deste conselho a presidente senhora

Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou aberta a presente reuniáo e colocou

em votaçáo a inclusáo de dois itens de pauta item F) Projeto de Acupuntura e

item G) - Projeto de cuidados da pessoa com deficiência (RCDP) que foi

aprovado. Foi solicitado ao secretário do conselho a leitura da ata do mês de

Maio de 2017, que após lida foi colocada em votaçáo e aprovada por todos os

membros presentes. Na sequência deu inicio a pauta do dia A) Aprovaçáo dos

Balancetes dos meses de Março e Abril de 2017, que foi apresentado, discutido

colocado em votaçáo e aprovado; item B) Aprovaçáo do Cadastro da Academia

da Saúde que foi apresentado, discutido, colocado em votaçáo e aprovado;

item C) ApresentaÇáo da produçáo do Hospital Santa Catarina reÍerente ao

mês de Maio de 2017, que Íoi apresentado para conhecimento deste conselho;

item D) Esclarecimentos sobre o agendamento dos exames de ultrassonografia

a Secretária de Saúde Cileide Cabral da Silva Brito explicou sobre o

Íuncionamento do agendamento e disse que tem oferta suÍiciente para atender

o município pois possui profissionais já do quadro de Íuncionários do município

e aparelho próprio e o que estava causando uma espera na realizaçáo dos

exames era a falta de compromisso de alguns pacientes que eram agendados



33

34

35

36

38

39

40

41,

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

58

59

60

61,

62

CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N'005t20',t7

REUNIÃO ORDINÁR|A DO CMS
27 DE JUNHO DÊ.2017

e náo compareciam que a partir desse mês estes seráo retirados da lista e só

seráo recolocados caso haia uma iustiÍicativa, senáo deveráo trazer novo

pedido médico para quê seja reinserido no agendamento; item E)

Esclarecimentos sobre os plantóes médicos do Hospital Santa Catarina, Íalou

sobre o assunto a senhora Maria Aparecida Ramos Gomes, explicou sobre a

dificuldade de encontrar médicos que tenham o interesse de realizar plantóes

na cidade por isso ocorreu algumas faltas no mês de maio devido a mudança

de alguns médicos, pediu a compreensão de todos e informou que os plantóes

já estão quase todos completos e os que estáo faltando estão em negociaçáo e

solicitou apoio da secretaria de saúde e dos conselheiros na divulgaçâo das

vagas; item F) Projeto de Acumputura, que foi apresentado, discutido, colocado

em votação e aprovado; e item G) Projeto de cuidados da pessoa ldosa com

deficiência (RCPD) que foi apresentado, discutido, colocado em votação e

aprovado, com o termino da pauta do dia foi colocado a palavra livre fez uso da

palavra a secretária de saúde que Íalou sobre o protocolo de atendimento nas

unidades de saúde do município que será obrigatório a apresentaçáo do titulo

de eleitor pois estava havendo uma grande procura dos serviços de saúde por

pessoas de outros municípios no tratamento ambulatorial, informou que já

chegaram as motos dos agentes comunitários de saúde e assim que estiverem

documentadas seráo entregues aos agentes que ira bastante na melhora da

cobertura de visitas em todas as áreas, informou também que já está em

processo de licitaçáo a aquisiçáo de mais duas ambulâncias para atender o

distrito de nova esperança e gleba nova esperanÇa, falou sobre a avaliaçáo do

PMAQ que acontecerá no mês de agosto e que fara uma pintura e pequenos

reparos na Unidade Básica de Saúde Central para que a mesma esteja

adequada aos padróes exigidos na avaliaçáo do PMAQ; também Íez uso da

palavra o conselheiro Gilmar Jorge de Souza e solicitou a aquisiçáo de

capacetes para todos os agentes comunitários de saúde a secretária de saúde

explicou que irá fazer porem náo será neste momento pois existem algumas

aquisiçóes que já estáo na programaçáo que deveráo ser feitas pois já estáo

em processo de licitaçáo e assim que possível fará a aquisição dos capacetes;
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Íoi feita uma reclamaçáo pelos conselheiros quanto ao atendimento do Df.
Simon Rodrigues L. médico plantonista do Hospital Santa Catarina a senhora

Maria Aparecida Ramos Gomes informou que já teve uma conversa como

médico e que ele se comprometeu a melhorar, mas que assim que conseguir

outro medico plantonista irá substitui-lo; a conselheira Debora da Silva Stroppa

reivindicou atendimento de psicólogo e fisioterapeuta na Unidade de saúde da

Gleba Nova Esperança e reivindicou também o mesmo atendimento no período

da tarde na Clinica Municipal de atendimento Multidisciplinar que só acontece

no período da manhá desta Íorma desÍavorece os pacientes que buscam o

atendimento no período da tarde; os conselheiros solicitaram que seja enviado

oÍicio, expedido pela Secretaria de Saúde à Secretaria de Assistência Social no

sentido de firmar uma parceria no atendimento psicológico na área rural, haia

vista que a mesma possui profissionais no seu quadro e que caso seja possível

poderá atender os pacientes que o psicólogo da secretaria de saúde náo

consegue atender devido a sua demanda iá estar completa. De acordo a

secretária de saúde se comprometeu a enviar o referido oficio. Verificando que

náo havia mais nada a ser tratado nesta reuniáo a presidente do conselho

senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou encerrada a presente

reuniáo e eu Geberson Alves dos Santos secretário executivo deste conselho

lavrei a presente ata que após lida e achada conÍorme vai assinada por todos

Sandra de Melo Ramos

Amos Noguerra

Maria Aparecida Ramos Gomes

Clemilda de Oliveira

Gilmar Jorge de Souza

Débora da Silva Strop

CleideAparecida Bento Jesus {.bü& C;ul? Àr lüc- cl-r- Q",- ,--------T-

os presentes, conforme segue:

Cileide Cabral da Silva Brito
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